
 
 

 

  

患患者者ささんんのの声声（（ごご意意見見箱箱よよりり））  
 

 

ご意見 ① 

Wi-Fiを患者が使用できるようにして欲しいです。 

大学病院で多くの患者が外来、入院しており待ち時間や入院中のストレスの 

軽減や快適に過ごすため必要です。 

 

ご不便おかけいたしまして、申し訳ございません。 

当院は30年以上前に建築されており、ネットワーク環境の整備が遅れております。 

これらを改善するため、病院にて検討し可能なことから改善を進めております。 

Wi-Fiの設置も検討しておりますが、環境を整えるには、大規模な改修が必要で 

あること、また、電子カルテなどのシステムの電波状況の調整が必要となります。 

引続き、設置に向けて調整を進めて参りますので、お待ちいただきたくお願い申

し上げます。 

 

 

 

 

～ 当院はサービス向上のためご意見箱を設置しております。        

皆様の貴重なご意見・ご要望などお聞かせください ～ 

設置場所： ①1階正面玄関入口 ②面会入口 ③病棟談話室 
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	患者さんの声（ご意見箱より）

